



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 121
11 de marzo de 2020

Arte desde la Academia: la difusión artística como objetivo interinstitucional

La difusión de los trabajos artísticos en la vitrina cultural Arte desde la Academia, promueve la promoción de obras y propuestas elaboradas por estudiantes de la Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador.

En su tercera edición, el Banco Mundial en cooperación con la Facultad de Artes, han propiciado la organización del evento para dar a conocer la producción artística en cuanto a la capacidad de creación, exhibición y para fomentar el diálogo interinstitucional desarrollado entre la FAUCE y el Banco Mundial, con el compromiso de proyectar las diferentes propuestas artísticas elaboradas en las aulas hacia diferentes públicos locales e internacionales.

Para la tercera edición de la exposición Arte desde la Academia, se seleccionaron 26 obras de estudiantes resueltas en diferentes técnicas, entre ellas, pintura, grabado, escultura fotografía, dibujo, óleo, acuarela, acrílico, escultura y técnicas mixtas. Las obras son producto del trabajo elaborado y planificado desde una perspectiva de enseñanza-aprendizaje, bajo la tutoría de docentes de la carrera de Artes Plásticas.

La muestra se inaugura el 18 de marzo en las instalaciones del Banco Mundial, ubicadas en el edificio T6, Av. 6 de diciembre y Boussingault, piso 13, a partir de las 18:00. Al ser un evento gratuito, los interesados pueden concurrir para conocer de cerca la propuesta artística de las obras y adquirirlas de forma directa con sus autores. **M.P**

